

Kinesiologie: Touch for Health – Teil 3/4

SPIRITUALITÄT / ENERGETIK



Orthomolekularmedizin und der Traditionellen Chinesischen Medizin.

Touch for Health (TfH) gehört zu den erfolgreichsten Methoden der Kinesiologie. Die zu erzielenden Erfolge in der Heilkunde haben TfH zu einem der bekanntesten kinesiologischen Systeme in heilkundlich orientierten Praxen gemacht. Mit TfH verbinden Sie Erfahrungen aus Chiropraktik, Ernährungswissenschaft, Orthomolekularmedizin und der Traditionellen Chinesischen Medizin.

Termine:

Do. 09.10.2025

Fr. 10.10.2025

jew. 10:00-18:00 Uhr

Preis:

290,- Euro *

Paracelsus

Gesundheitsakademie

Kaiser-Wilhelm-Ring 4-6

48145 Münster

Tel. 0251 - 47883

Die Testmöglichkeiten werden auf 42 Muskeln erweitert.

Wir befassen uns mit dem Testen von Überenergien durch den Pulstest.

Neue Methoden zum Ausgleichen der Energien wie z.B. die reaktiven Muskelverkettungen, die Schrittkoordination, das Schmerz klopfen, die Lautbalance, die Tibetischen Achten, die Akupressur-Haltepunkte zum sedieren und der Stressabbau nach Unfällen und Operationen werden vorgestellt.

Erforderliche Kursunterlagen werden zur Verfügung gestellt. Nach erfolgreichem Abschluss jedes Seminars erhalten die Teilnehmer/innen ein international anerkanntes Zertifikat.

Die Methode eignet sich sowohl für Laien, zur Gesundheitsvorsorge und Selbsthilfe, als auch für Therapeuten/innen und Heilpraktiker/innen, da Touch for Health das Basiswissen der Kinesiologie vermittelt.

Bitte beachten Sie: Die Blöcke können einzeln gebucht werden, aber ein Block baut auf dem anderen auf. Die Reihenfolge muss daher eingehalten werden.

Die Material- und Zertifikatkosten sind im Seminarpreis bereits enthalten.

Seminarnummer:

SSH44180925V3

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: www.paracelsus.de
- per QR:



Dozent/in Baldur Borchardt: Jg. 1987, verheiratet. Schon während seines Hochschulabschlusses als Diplom-Chemiker fühlte sich Baldur Borchardt zu ganzheitlichen Heilungsmethoden hingezogen. Nach mehreren Jahren Berufserfahrung in leitender Führungsposition eines mittelständischen Unternehmens mit internationalem Umfeld entschied er sich für die Ausbildung zum 'Professionellen Systemischen Kinesiologen LGEZ', welche er 2022 abschloss. Dazu ist er zertifizierter Touch-for-Health Instructor. Seit 2024 ist er in eigener Praxis als begleitender Kinesiologe und systemisch-kinesiologischer Aufsteller für Einzelkunden, Familien, Gruppen, Firmen und Organisationen tätig. Sein Fachwissen gibt er mit großer Begeisterung in Kursen und Vorträgen unter anderem als Dozent bei den Paracelsus Schulen weiter.

